



Junge Liberale Weinheim-Schriesheim

25. Juni 2006

### **Anerkennung Taiwans als unabhängiger demokratischer Staat**

Aufgrund der vertretenen „Ein-China-Politik“ verweigert die BRD die Anerkennung Taiwans als unabhängigen Staat. Es existieren keine diplomatischen Beziehungen, keine zwischenstaatlichen Abkommen sowie keine Botschaften. „In den Bereichen Wirtschaft und Kultur bestehen aber traditionell enge und gute Beziehungen...“ (vgl. Auswärtiges Amt: [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de))

Dieser u.a. auf wirtschaftlichen Interessen basierende Missstand muss beseitigt und Taiwan als unabhängiger Staat anerkannt werden.